



10 Pièces

Réf. 1000

630 000 €

Nîmes

Appartement à vendre (30000)

Pierrès-Blanches
Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nîmes - pbi crush - implanté dans le centre névralgique de nîmes, ce lieu s'inscrit proche de l'une des artères principales de la ville. Nous vous présentons cet appartement haussmannien de 235 m² qui s'adaptera aisément à une activité libérale, lui attribuant ainsi le prestige assuré que son adresse lui confère. Aussi, cet immeuble en pierre de taille nous offre le standing attendu. L'entrée majestueuse nous guide grâce à un escalier large et imposant. Au premier étage, le seuil de la porte d'entrée franchi, les différents espaces de travail s'articulent de manière fluide en maintenant cette ...

Nîmes - PBI Crush - Located in the nerve center of Nîmes, this place is close to one of the city's main arteries. We present to you this Haussmannian apartment of 235 m² which will easily adapt to a liberal activity, thus giving it the assured prestige that its address confers on it. Also, this freestone building offers us the expected standard. The majestic entrance guides us through a wide and imposing staircase. On the first floor, once you have crossed the threshold of the front door, the different work spaces are articulated in a fluid manner, maintaining this feeling of volume which ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier

www.residences-immobilier.com



Pierres-Blanches
Immobilier



LE COMMISSAIRE